

## ***Resolution des Netzwerks „Hochschule und Nachhaltigkeit Bayern“***

Die Hochschulrektorenkonferenz hat im Zusammenwirken mit der Deutschen UNESCO-Kommission in der Erklärung „Hochschulen für nachhaltige Entwicklung“ die besondere Verantwortung der Hochschulen für das Thema Nachhaltigkeit und der Bildung für nachhaltige Entwicklung herausgestellt.

Die Hochschulen wurden aufgerufen, bereits vorhandene Initiativen, Ansätze und Programme zu vertiefen und fortzuführen.

Ein Blick in die Praxis von Lehre, Forschung und Wirtschaftsbetrieb von Hochschulen zeigt allerdings sehr deutlich, dass diese vielfach von einer umfassenden Orientierung am Leitbild der Nachhaltigkeit noch weit entfernt ist.

Das Netzwerk ersucht daher die Hochschulrektorenkonferenz, die Umsetzung von Nachhaltigkeitszielen – welche derzeit auch im Nationalen Aktionsplan zur Umsetzung des Weltaktionsprogramms in Deutschland unter Federführung des Bundesministeriums für Bildung und Forschung als federführendem Ressort erarbeitet werden – erneut aufzugreifen und gemeinsam mit den Hochschulen Schritte zu deren Umsetzung zu unternehmen.

Das Netzwerk würde es darüber hinaus sehr begrüßen, wenn das Thema in der Dachkonferenz für österreichische, schweizerische und deutsche Hochschulen erörtert würde mit dem Ziel, grenzüberschreitende Kooperationen zwischen Hochschulen und Netzwerken aus diesen Ländern zu fördern.

Verabschiedet auf dem Treffen des Netzwerks am 8. Juli 2016 an der Friedrich-Alexander-Universität in Nürnberg